

Qué hacer en Asturias este viernes



Carlomagno.

Música, teatro y actividades con niños, entre las opciones para esta jornada

ANA RANERA

Jueves, 13 febrero 2020, 22:52

Jornada Vía Carlomagno

17.00 gijón. En el CIFP de Hostelería y Turismo de Gijón se celebrará la Jornada Vía Carlomagno. Enrique Barón dará una conferencia a la que seguirá el análisis de Isabel Ruiz y Emilio González-Ferrín acerca de distintas perspectivas históricas sobre la trascendencia del reinado de Carlomagno y el establecimiento de las primeras relaciones diplomáticas entre las futuras naciones de la Unión Europea. A continuación, en una mesa de debate, se analizarán las oportunidades de los Itinerarios Culturales Europeos.

Concierto de Jhana Beat

22.00 oviedo. En Thunder Bitch Club dará un concierto Jhan Beat. Jhana empieza en la música de manera autodidacta a los 15 años, inicialmente como percusionista, pero pronto descubre su voz y empieza a experimentar con ella acompañándose de una guitarra. En pocos años, ya contaba con un repertorio de canciones propias y conocidas versiones, con el que empieza a tocar por diferentes, bares, salas y ciudades. A los 18 años, Jhana descubre el beatbox e impulsada por su talento natural para la percusión, rápidamente comienza a experimentar con la técnica.

Zeina, leyenda bereber'

17.30 gijón. En la Escuela de Comercio, se representará 'Zeina, la leyende bereber'. Zeina es una mujer campesina que es rechazada y expulsada de su pueblo. Consigue encontrar su camino atravesando el desierto y crear un nuevo lugar.

Secretos ancestrales'

16.00 gijón. En el Recinto Ferial Luis Adaro, se podrá visitar, hasta las 21 horas, la exposición 'Secretos ancestrales' que abelrga recreaciones de los monumentos más representativos de las Américas.

Gijón

El viento que agita la cebada'

Hoy, a las 19.30 horas, en el Centro Municipal Integrado de El Llano. Esta película se ambienta en Irlanda, en 1920. Dos hermanos se alistan en la guerrilla para combatir contra las tropas británicas que intentan impedir la independencia de Irlanda.

No entres dócilmente en esa noche quieta'

Hoy, a las 19 horas, en La Casa del Libro. Ricardo Menéndez Salmón presentará su nueva novela. El autor conversará con Víctor Guillot sobre su obra.

La fiesta de los toros: los retos del siglo XXI'

Hoy, a las 20.15 horas, en el salón de actos de la Caja Rural de Gijón. Íñigo Crespo, periodista licenciado por la Universidad del País Vasco y director de la agencia de comunicación Hamarc 3.0, ofrecerá una conferencia sobre los toros.

Fabiolo Connection

Hoy, a las 21 horas, en el Espacio Escénico El Huerto. En las arenas ardientes del desierto y en la lujosa jaima del emir nuestro pijo preferido descubrirá el sentido de la vida y de las prospecciones petrolíferas en boca de sultanes, califas, jeques y bereberes.

Cornette Trío

Hoy, a las 22 horas, en El Patio de la Favorita. Cornette es un trío de jazz formado por Álvaro Del Valle a la guitarra, Pier Bruera a la batería y Eric Surmenian al contrabajo; tres músicos que se unen para dar salida a sus inquietudes artísticas, que se salen de los cánones del jazz clásico.

Laura Godó y Los Coquetos

Hoy, a las 20.00 horas, en Páramo Bar. Desde Barcelona llegan Laura Godó y Los Coquetos; íntimos y cercanos para poner las sensaciones a flor de piel.

Concierto de Zahara

Hoy, a las 21 horas, en Laboral Ciudad de la Cultura. El repertorio girará en torno a sus canciones de mayor carga emocional, con tintes melodramáticos, esas que no tienen cabida en salas y festivales, que se disfrutan en todo su esplendor en espacios más íntimos.

La carpa invisible del señor Trifelli'

Hoy, a las 17.30 horas, en la plaza del Seis de Agosto. La magnífica carpa abierta del señor Trifelli se ha convertido en un auténtico laboratorio experimental mediante el cual buscar a los futuros artistas de este particular circo ambulante.

Clases de iniciación al ajedrez

Hoy, a las 19.30 horas, en el Centro Municipal Integrado de La Arena. Se ofrecerán clases gratuitas para cualquier persona interesada, sin importar la edad ni el nivel.

Retablos mecánicos

Hoy, a las 17.30 horas, en la Escuela de Comercio. Títeres de guante mediante palancas y botones para ganar la partida a vuestro contrincante.

'Tea time'

Hoy, a las 17.30 horas, en el paseo de Begoña. Una excéntrica inglesa vive atrapada en un mundo entre lo real y lo imaginario: un salón de té creado a partir de una llamativa escenografía. En su universo cómico, basado en el teatro del absurdo, un correctísimo mayordomo se afanará en que todo esté en su sitio y en que el té siempre esté listo en su taza.

'El cazador'

Hoy, a las 18.15 horas, en el paseo de Begoña. El espectáculo cuenta las peripecias de los cazadores en su lucha contra los leopardos, que hacen peligrar su subsistencia al intentar comerse el ganado.

'Pachamamá'

Hoy, a las 16.30 horas, en la colegiata San Juan Bautista. Pachamamá es la madre tierra que nos sustenta, sobre la que son posibles la vida y los sueños. Despierta en primavera, en América Latina. Nos da calor en verano, en África. En otoño se viste de fiesta, en Asia. Y en invierno, en la Antártida, se vuelve a dormir bajo la aurora boreal y las estrellas.

'Alma'

Hoy, a las 16.30 horas, en el Antiguo Instituto. Un viaje poético, visual y sensorial por las cuatro estaciones del año en el que los objetos, títeres y materiales que aparecen dan vida al alma de cada estación. Todo comienza, todo acaba y todo vuelve a empezar.

'Mi amigo Polo'

Hoy, a las 13 horas, en el Centro Municipal Integrado de Pumarín Gijón-Sur. Ana es una niña solitaria y sin amigos. Solo tiene a Polo, un amigo muy especial que existe en su imaginación. Al trasladarse a una nueva ciudad, Ana tiene que enfrentarse a nuevos desafíos y miedos.

'Fuenteovejuna'

Hoy, a las 16.30 horas, en el Antiguo Instituto. El pueblo está representado por un rebaño de ovejas y el Comendador es un perro. Se traslada la historia a un mundo más cercano a las fábulas, más inocente y

sencillo, para adecuarla a la sensibilidad del público infantil.

Blancanieves XXI'

Hoy, a las 16.30 horas, en la sala de ensayos del Teatro Jovellanos. Un set de fotografía en el que tres personajes se hacen retratos junto a los de la obra de teatro buscando la mejor luz, la mejor pose, el mejor filtro.... Una y mil veces suben a las redes sociales su día a día.

El pequeño violinista rebelde'

Hoy, a las 19.30 horas, en el Teatro Jovellanos. Un espectáculo familiar para pequeños y mayores en el que descubrirás la historia de la música, desde Mozart hasta Michael Jackson. Música, humor y teatro. ¡Disfrutar, aprender y acercar la música en directo a las niñas y niños nunca fue tan divertido!

Tertulias botánicas

Hoy, a las 20 horas, en el Ateneo La Calzada. Todos los viernes tiene lugar este encuentro de la Agrupación Botánica Festuca Jierru abierto a todas las personas interesadas en las plantas silvestres y su protección.

Conferencia de la Sociedad Astronómica Omega

Hoy, a las 20 horas, en el Centro Municipal Integrado de La Arena. El arquitecto Ramón Hevia Díaz impartirá una conferencia bajo el título 'La contaminación lumínica en el cielo nocturno'.

Valle, revelado'

Hasta el 27 de septiembre, en el Museo Evaristo Valle. Comisariada por Gretel Piquer Viniegra, reúne un conjunto de once obras de Evaristo Valle -procedentes del Museu Nacional d'Art de Catalunya, Museo de Bellas Artes de Asturias, Fundación Museo Evaristo Valle y diversas colecciones particulares-, todas ellas de excepcional calidad y altamente representativas de la trayectoria artística del pintor, con el proceso creativo como hilo conductor.

Dosis mínimas'

Hasta el 23 de febrero, en el Museo Barjola. Un proyecto interdisciplinar en la que el Colectivo abandona su lenguaje didáctico para emprender un proyecto que apela a la intuición: se ofrecen signos que, como en una partitura, encontrarán intérpretes virtuosos o interpretaciones confusas.

Camín a niundes'

Hasta el 22 de febrero, en la galería Cornión. Esta exposición de Miguel Watio en la que los figurantes aparecen caminando por el cuadro, ensimismados en sus pensamientos y de fondo las figuras geométricas se dibujan. Sigue la línea de la última colección del pintor sevillano.

Avilés

'Deslices/polvo de estrellas'

Hoy, a las 20.30 horas, en el Café Lord Byron. Son dos libros en uno. 'Deslices' habla de una poesía experimental y 'Polvo de estrellas' es, en cambio, un relato biográfico.

'Ricardo III'

Hoy, a las 20.30 horas, en el Centro Niemeyer. Una función plagada de envidias, corrupción de uno y otro color, luchas de poder, codicia, injusticia, fake news, engaños políticos e intereses partidistas.

MBolados

Hoy, a las 23.30 horas, en Le Garage. Este grupo asturiano versiona canciones rock en formato acústico, clásicos de los mejores grupos de la historia solo con las guitarras y voces de Mbolados.

Ígor Paskual

Hoy, a las 21.30 horas, en el pub Santa Cecilia. Ígor Pascual presentará en el bar avilesino su último trabajo, 'La Pasión según Ígor Paskual'. Toda una descarga de rock de uno de los músicos asturianos más influyentes.

'Los tacones de Victoria'

Hoy, a las 21 horas, en Queen Maeve. Este libro relata a transición que sufre Esmeralda a muchos niveles al tener una relación con un hombre al que conoce en unas circunstancias un tanto extrañas, mientras ella descubre cómo es su vida y le abre su corazón.

'In memoriam'

Hoy, a las 18.00 horas, en el Centro Social Zanzabornín. Esta película cuenta la aparición repentina de cientos de miles de fotografías permite conocer los rostros que habitaron un valle minero.

Oviedo

El último paisano'

Hoy, a medianoche, en Clandestino. El dj. llegará a la sala con un set de vinilos rústicos para hacer con prontitud y diligencia moverlos cuerpos de quienes acudan.

Yo soy ellas'

Hoy, a las 19 horas, en la Librería Cervantes. Este libro de Cruz Galdón cuenta la historia de Sara quien anhela saber por qué siente intensamente la vida en cada bocanada de aire. Quiere conocer qué escondida causa provoca el desenlace de sus decisiones.

Con acento en la Ó'

Hoy, a las 18 horas, en la librería El Búho Lector. Un cuentacuentos para niños de entre los tres y los seis años, impartido por Marta y Luis, de la compañía Kamante Teatro. Entrada gratuita.

Laura Viñuela y Queenkongs

Hoy, a las 19 horas, en Lata de Zinc. Laura Viñuela impartirá una conferencia sobre feminismo y canciones tradicionales y, a continuación, Queenkongs hará un concierto de rap.

Montefurado y Aitor Ochoa

Hoy, a las 21 horas, en Gong Galaxy Club. Triple estreno: Aitor Ochoa actuará con su nueva banda Mad Mule por primera vez en Asturias, y estrenará la sala Gong Galaxy Club en su nueva ubicación en Otero y junto a ellos estarán estrenándose también en directo Montefurado, el nuevo proyecto de Marcos Montoto.

Metal Trío

Hoy, a las 20.30 horas, en la sala Sir Laurens. Un festival metalero donde se pondrán frente a frente en un ring musical las bandas de metal más emblemáticas. Se revivirán los temas más cañeros que han pasado a la historia. Precio: 13 euros.

Día de las mujeres y las niñas en la ciencia

Hoy, a las 17.30, las 18.30 y las 19.30 horas, en el centro comercial Los Prados. Se impartirá la conferencia 'El cerebro, ese gran desconocido' orientado a niños de entre seis y doce años. Estas actividades se enmarcan dentro del día de las mujeres y de las niñas en la ciencia.

Occidente

'Científicas del bajo Nalón'

Hoy, a las 18 horas, en el Teatro Clarín. Una mesa redonda en la que todo el mundo puede hacer preguntas relativas al mundo de las ciencias, la universidad y cualquier tema relacionado.

Jornadas inaugurales en el Cine Fantasio

Hoy, a las 19.00 horas, en Navia. La inauguración del Cine Fantasio comenzará con un concierto de un octeto de viento de la Orquesta Sinfónica del Principado de Asturias.

Centro

'Testigo de un tiempo'

Hoy, a las 19.30 horas, en la Casa de Cultura de Grado. Luis Argüelles–Meres presentará esta antología bajo el título 'Testigo de un tiempo. 25 años de columnismo'.

Fiebre Rocafort

Hoy, a las 21.00 horas, en El Caricós. El grupo Fiebre Rocafort dará un concierto, uno de los primeros de su breve

Oriente

'Cuca, retrato de una mujer'

Hoy, a las 19.30 horas, en la sala Loreto de Colunga. Cuca es una luanquina de 87 años. Aun con los achaques de la edad, nos ofrece toda una lección de vida sobre cómo enfrentarse con humor a la vida.

'La Cocina'

Hoy, a las 18.00 horas, en el Casino de Llanes. Esta obra convierte la sala en una cocina donde proliferan ingredientes, cubiertos y sartenes. los quesos bailan y nada es lo que parece.

Cuencas

'Canciones de amor y desamor'

Hoy, a las 20.00 horas, en la Casa de Cultura Teodoro Cuesta. Un concierto solidario a favor de la

Asociación Española Contra el Cáncer. Precio: 5 euros.

Primeros montañeros y viajeros'

Hoy, a las 20.00 horas, en el Ateneu de Turón. Alberto Boza impartirá una conferencia bajo el título 'Picos d'Europa: primeros montañeros y viajeros'.

TEMAS Planes En Asturias